

El Indecopi celebra hoy 30 años al servicio del país

✓ En su día central, hoy jueves 24, se premiarán las buenas prácticas implementadas por los proveedores que participaron en el Concurso Ciudadanos al Centro 2022.

El Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual (Indecopi) cumple hoy, 24 de noviembre, 30 años de creación al servicio del Perú, enfocando sus 64 servicios en el ciudadano; manteniendo firme su misión de defensa y fortalecimiento de la libre competencia en el mercado peruano, promoción de la protección de la propiedad intelectual en todas sus formas y defensa de los derechos de los consumidores.

La institución inició sus celebraciones, desde el domingo 20, con una ceremonia cívico-castrense en la Plaza de la Bandera de Pueblo Libre, contando con la participación del presidente ejecutivo de la institución, Julián Palacín, jefes de oficinas regionales y personal de la institución.

Dentro de las actividades conmemorativas, se realizó la jornada de Puertas Abiertas, donde recibió a casi un centenar de estudiantes de primaria y secundaria del colegio Manuel Gonzales Prada y representantes de organizaciones civiles y vecinos de San Borja para dar a conocer la labor que cumple la institución en bien de la ciudadanía. Posteriormente, se realizó la iluminación exterior de la sede central, reafirmando de esta manera el compromiso institucional del servir al ciudadano.

Como parte de la actividad central, el día de hoy, entre las 18h00 y 20h00, se realizará la premiación del Concurso Ciudadanos al Centro, que reconoce las buenas prácticas realizadas por empresarios y emprendedores a favor del consumidor.

La institución a lo largo de estas tres décadas se ha consolidado en la protección de los consumidores, defensa de la competencia y propiedad intelectual, a través de una actuación preventiva y proactiva.

Lima, 24 de noviembre del 2022